

Ramadan 2022 - رمضان 1443



Du verset 21 de la Sourate Al Fourqâne (25) au verset 55 de la Sourate An-Naml (27)

QUESTION 19

Quel fut le châtement du peuple de Lout (aleyhi salem) ?

RÉPONSE 19

Allah dit dans le Coran : {et Nous fîmes pleuvoir sur eux une pluie (de pierres). Et quelle pluie fatale pour ceux qui sont avertis !} S26 v173

Allah (Azzawajel) dit : {Et lorsque vint Notre ordre, Nous renversâmes (la cité) de fond en comble, et fîmes pleuvoir sur elle en masse, des pierres d'argile se succédant les unes aux autres, ; portant une marque connue de ton Seigneur. Et elles (ces pierres) ne sont pas loin des injustes.} S11 v82-83

On rapporte que Jibril (aleyhi salem) arracha les villages de leurs emplacements par un battement d'ailes : sept villages avec tout ce qu'ils contenaient comme habitants. On dit qu'ils étaient au nombre de quatre cents ou encore quatre mille. Jibril (aleyhi salem) éleva tous ces villages avec leurs habitants, leurs animaux et leurs terres jusqu'au ciel, au point que les anges ont entendu les cris de leurs coqs et les aboiements de leurs chiens, puis il les renversa. Mujahid a dit : "Les premières choses qui se renversèrent furent leurs balcons."

{Et Nous fîmes pleuvoir sur elle en masse, des pierres d'argile [sijjil] (...)} Sijjil est un nom perse qui a été arabisé et il désigne ce qui est dur, robuste et solide.

{(...) se succédant les unes aux autres,} dans leur descente sur eux depuis le ciel {portant une marque connue de ton Seigneur. (...)} ; cela signifie que chacune de ces pierres portait le nom de celui sur lequel elle allait s'abattre. (...)

C'est-à-dire qu'il les a renversés de fond en comble et a fait pleuvoir sur eux une pluie de pierres d'argile, se succédant les unes aux autres, portant le nom de chaque personne sur laquelle elle devait s'abattre parmi les résidents, mais également les absents parmi les voyageurs et les exilés.

Source : L'authentique des récits des prophètes de Ibn Kathir (rahimouAllah)- Éditions tawbah - Volume 1 - p.322



Soulayman (aleyhi salem) avait un tapis de bois qui pouvait supporter tout ce dont il avait besoin comme maisons et palais, tentes, meubles, chevaux, chameaux, charges, soldats parmi les humains et les djinns, et bien des animaux et des oiseaux.

Lorsqu'il voulait voyager, s'éloigner ou combattre un roi ou ennemi où qu'il veuille sur la terre d'Allah (Azzawajel), il prenait tout ce que nous avons mentionné sur son tapis, puis ordonnait au vent de souffler de façon à ce que le tapis s'élève dans les airs.

Une fois suspendu entre ciel et terre, il lui ordonnait de souffler modérément et lorsqu'il voulait aller plus vite, il ordonnait à la tempête de se lever et celle-ci l'emmenait à une vitesse prodigieuse là où il le désirait. Ainsi, il pouvait quitter au début du jour Bayt Al-Maqdis et être porté par le vent jusqu'à Istakhar qui se trouvait à une distance d'un mois de marche. Il y restait jusqu'à la fin de la journée et il revenait ensuite à Bayt Al Maqdis.

Allah dit dans le Coran : **{Et à Sulayman (Nous avons assujetti) le vent, dont le parcours du matin équivaut à un mois (de marche) et le parcours du soir, un mois aussi. Et pour lui Nous avons fait couler la source de cuivre. Et parmi les djinns il y en a qui travaillaient sous ses ordres, par permission de son Seigneur. Quiconque d'entre eux, cependant, déviait de Notre ordre, Nous lui faisons goûter au châtement de la fournaise.}** S34 v12

SOURCE : L'authentique des récits des prophètes de Ibn Kathir رحمه الله - Éditions tawbah - Volume 2 - p.308-309